

PRESSEMITTEILUNG

Informationen über Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik am Tag der offenen Tür der Pädagogischen Hochschule Heidelberg am 18. März 2010 - Nächster Studienstart: Oktober 2010 (WS 2010/11)

11.03.10 – Interessenten für den Master Straßenkinderpädagogik können sich am Tag der offenen Tür der Pädagogischen Hochschule Heidelberg am 18. März 2010 ab 16:30 Uhr im Foyer der Alten PH in der Keplerstraße 87 über Voraussetzungen und Inhalte dieses Studiengangs informieren.

Außerdem ist es ab sofort möglich, sich für den Master Straßenkinderpädagogik an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg zu bewerben. Bewerbungsschluss für das Wintersemester 2010/11 ist der 15. Juli 2010. Zielgruppe des international ausgerichteten Studiengangs sind Absolventen eines an einer deutschen oder ausländischen Hochschule abgeschlossenen Studiums. Die Studiensprache ist Deutsch. Es werden maximal 35 Studienplätze vergeben. Die Studiengebühren für das Masterprogramm belaufen sich auf 1.800 € (zzgl. Immatrikulationsgebühr) pro Semester.

Der interdisziplinäre Studiengang Straßenkinderpädagogik wird im Wintersemester 2010/11 zum vierten Mal angeboten. Er hat sich seit seiner Einführung im Wintersemester 2007/08 erfolgreich etabliert und spricht zunehmend auch ausländische Studierende, insbesondere aus Entwicklungs- und Schwellenländern, an. Derzeit kommen die Masterstudierenden aus Deutschland, Westsibirien, Brasilien, Chile, Kolumbien und Mexiko.

Der viersemestrige Vollzeit-Studiengang qualifiziert für die nachhaltige Bildungsarbeit mit Kindern und Jugendlichen, die sich in Deutschland und weltweit in gesellschaftlichen Risikosituationen befinden und von der Institution Schule nicht erreicht werden. Im Fokus stehen dabei Schulverweigerer, Kinder in Armut, Kinder mit Migrationshintergrund, Straßenkinder, Flüchtlingskinder sowie Kinder ethnischer Minderheiten. Bei der Durchführung des Masterprogramms (120 ECTS) kooperieren die Pädagogischen Hochschulen Heidelberg und Freiburg als Träger des Studiengangs mit den Universitäten Heidelberg und Freiburg. Der Masterstudiengang ist akkreditiert und wird kontinuierlich evaluiert.

Interessenten können sich mit ihren Fragen zu Voraussetzungen und Inhalten des Masterprogramms an Kirsten Rückauf wenden: Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik, Tel. 06221 / 477 - 650, E-Mail rueckauf@ph-heidelberg.de
Sie nimmt auch die Zulassungsanträge entgegen, die anschließend an das Studienbüro der Pädagogischen Hochschule Heidelberg weitergeleitet werden.

Weitere Informationen über den Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik finden Sie im Internet unter www.patio13.de und www.ph-heidelberg.de

Pressekontakt:

Ute Schnebel
Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik
an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg
Tel. 06221 / 477 - 651
E-Mail schnebel@ph-heidelberg.de